

Allgemeine Informationen zur Schutzhülle Plus

Deine SIENA GARDEN Schutzhülle Plus besteht aus hochwertigem Ripstop-Polyester mit einer mehrlagigen Membran. Deine Hülle ist atmungsaktiv, sowie schmutz- und wasserabweisend. Verlängere die Lebensdauer und Funktion Deiner Gartenmöbel durch die richtige Anwendung Deiner Schutzhülle.

Anwendung

Achte darauf, dass die Möbel, die Du schützen möchtest, trocken sind, bevor Du die Schutzhülle aufziehest. So verhinderst Du Schimmelbildung. Nutze die Befestigungsmechanismen, um für den optimalen Halt zu sorgen. Bei längerer Lagerung sollte die Schutzhülle regelmäßig abgenommen werden, um die Möbel zu lüften.

Abstandshalter

Verwende bitte für Sitzgruppen und Tische zusätzlich einen unserer Abstandshalter. So kannst Du großflächige Kontaktstellen zwischen der Schutzhülle und der Tischplatte vermeiden. Wasser kann gut ablaufen und Luft optimal zirkulieren.

Separate Lagerung von Kissen und Auflagen

Obwohl Gartenkissen und anderes Zubehör für kurze Zeit unter der Abdeckung bleiben können, empfehlen wir Dir, sie während längerer feuchter Perioden drinnen zu lagern. So bleiben die Textilien lange strahlend und weich, zudem vermeidest du Stockflecken auf den Bezügen.

Pflege

Mit Wasser und ein bisschen Seife oder Spülmittel lassen sich Schmutz und Flecken von Deiner Schutzhülle leicht entfernen. Grundsätzlich lässt sich die Schutzhülle Plus per Handwäsche reinigen.

Aufbewahrung

Wird die Schutzhülle nicht benötigt, kannst Du sie – wenn sie vollständig getrocknet ist – mühelos in der Aufbewahrungstasche im Trockenen lagern.

Allgemeine Warnhinweise:

- Nicht auf scharfen Kanten einsetzen.
- Von offenen Flammen oder Hitzequellen fernhalten.
- Nur auf abgekühlten Möbeln verwenden.
- Nicht dauerhaft luftdicht verschließen.
- Schutzhülle stets fixieren, um Wegfliegen oder Schäden zu verhindern.
- Keine aggressiven Reinigungsmittel oder Hochdruckreiniger verwenden.
- Bei Nichtgebrauch trocken aufbewahren.
- Achtung! Schutzhülle ist kein Spielzeug. Von Babys und Kindern fernhalten. Erstickungsgefahr!

Your SIENA GARDEN protective cover Plus is made of high-quality ripstop polyester with a multi-layer membrane. Your cover is breathable, dirt- and water-repellent. Extend the life and functionality of your garden furniture by using your protective cover correctly.

Application

Ensure that the furniture you wish to protect is dry before putting on the protective cover. This will prevent mold growth. Use the fastening mechanisms to ensure optimal support. For longer periods of storage, the protective cover should be removed regularly to allow the furniture to air out.

Spacers

Please use one of our spacers for dining groups and tables. This will help you avoid large contact points between the protective cover and the tabletop. Water can drain away easily and air can circulate optimally.

Separate storage of cushions and covers

Although garden cushions and other accessories can remain under the cover for a short time, we recommend storing them indoors during longer periods of damp weather. This will keep the fabrics bright and soft for a long time and also prevent mildew stains on the covers.

Care

Dirt and stains can be easily removed from your protective cover with water and soap or washing-up liquid. The protective cover Plus can generally be cleaned by hand washing.

Storage

When the protective cover is not needed, you can easily store it in the storage bag in a dry place once it is completely dry.

General warnings:

- Do not use on sharp edges.
- Keep away from open flames or heat sources.
- Only use on cooled furniture.
- Do not seal permanently airtight.
- Always secure the protective cover to prevent it from flying away or causing damage.
- Do not use aggressive cleaning agents or high-pressure cleaners.
- Store in a dry place when not in use.
- Warning! Protective cover is not a toy. Keep away from babies and children. Choking hazard!



**Wichtig für spätere Bezugnahme
aufbewahren: sorgfältig lesen.**

**Important to keep for future
reference: read carefully.**

ES: Puede encontrar estas instrucciones de montaje en otros idiomas en:

FR: Vous pouvez trouver ces instructions de montage dans d'autres langues sur:

IT: Puoi trovare queste istruzioni di montaggio in altre lingue su:

NL: U vindt deze montage-instructies in andere talen op:

PL: Instrukcje montazu w innych językach można znaleźć pod adresem:

SK: Tento montažny navod v iných jazykoch najdete na:

CZ: Tyto montažní pokyny v jiných jazycích najdete na:

RO: Puteti găsi aceste instructiuni de asamblare în alte limbi la:

SE: Du kan hitta dessa monteringsanvisningar på andra språk pa:

HU: Ezeket az osszeszerelesi utasitasoka: mas nyelveken is megtalalja:



Diese Hinweise in weiteren Sprachen findest du unter:

You can find these instructions in other languages at:

www.sienagarden.de/aufbauanleitungen

